

# *Cuba alcanza cerca de los 4,7 millones de visitantes extranjeros*

---



La Habana, 29 nov (RHC) Cuba acumula hasta el 26 de noviembre 4,2 millones de visitantes extranjeros, lo que supone cerrar el año con algo más de los 4,7 millones planeados, dijeron hoy oficialmente.

El presidente de la agencia Viajes Cuba, José Manuel Bisbé, agregó este miércoles que el año anterior llegaron a este país 248 000 viajeros de los Estados Unidos y hasta este mes 573 000, pese a las trabas recrudescidas por el gobierno de Donald Trump.

Bisbé aportó estos datos durante su charla sobre este país ante representantes de las más importantes líneas de cruceros que desde ayer se reúnen en el Hotel Parque Central de esta capital, cita que concluye durante esta jornada.

Significó el directivo que los principales valores de este destino son la hospitalidad del pueblo, la seguridad, e innumerables espacios de interés sobre todo los vinculados con el patrimonio cultural.

La isla acumula 9 sitios declarados Patrimonio de La Humanidad por la Unesco, 14 Parques Nacionales y 257 Monumentos Nacionales, con un ingreso de turistas que lleva en los más recientes tiempos el incremento anual del 10 por ciento.

Dijo que de 18 000 habitaciones con las que comenzaron hace más de 25 años ahora operan con cerca

de 68 000, con 69% de los hoteles calificados de cuatro y cinco estrellas, y más de 140 proyectos de inversión.

Señaló que se trata de planes que acaparan la renovación de muchos hoteles, el desarrollo de inmobiliarias asociadas a campos de golf y una favorable ley para la inversión extranjera.

Especificó que en Cuba operan 20 cadenas extranjeras en 88 hoteles, casi el 65% del total. En la isla actúan 27 empresas mixtas para 4 500 habitaciones de 4 y 5 estrellas.

Recordó el Huracán Irma, que este año afectó de una u otra manera a casi todo el territorio nacional, pero luego de un ingente esfuerzo todas las instalaciones ya están en funcionamiento.

Dijo que no se trata de hoteles reparados, sino en apertura por la calidad de los trabajos.

Entre los planes del período 2016-2030 aparecen llegar a las 103 000 habitaciones, con 23 proyectos de marinas y puntos náuticos, 24 vinculados al golf, y 47 a la recreación y las aventuras.

Menciona algunos ejemplos, como el de la Península Ramón en la oriental provincia de Holguín, con el plan de 19 159 habitaciones.

También ubicó a Cayo Sabinal con 12 785, Cayo Paredón Grande y Cayo Las Brujas, este último en la zona central previstos 2 895 cuartos de hotel, que será sede en mayo próximo de la Feria Internacional de Turismo de Cuba (FITCuba 2018).

La Asociación Internacional de Líneas de Cruceros (CLIA) escogió a La Habana para su reunión o simposio debido al auge turístico de Cuba, con la presencia de delegados de 12 empresas de las más importantes empresas de su tipo del mundo, la mayoría estadounidenses.

(PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/148825-cuba-alcanza-cerca-de-los-47-millones-de-visitantes-extranjeros>



**Radio Habana Cuba**